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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Franke möchte wissen, warum im Fischerdorf kein Ortseingangsschild steht. Herr 
Wendlandt hat die Schilder schon auf Lager, wartet aber erst einmal den Ausbau der 
Straße ab.

Herr Flindt erfragt, wann der feste Blitzer installiert werde. Herr Wendlandt schildert 
den aktuellen Stand. Zurzeit keinerlei Reaktionen seitens des Landkreises.

Weiterhin möchte Herr Flindt wissen, wann der Löschbrunnen an der Solaranlage an-
geschlossen wird. Herr Wendlandt räumt ein, dass sich durch Corona alles verschiebt.

Herr Holtzermann fragt nach, wann der rechte Poller repariert wird und verweist noch 
einmal auf Herrn Wirth. Die illegale Müllverbrennung hört nicht auf. Mittlerweile ver-
brennt er schon für andere den Müll. 
Herr Wendlandt bitten darum, sofort die Polizei oder das Ordnungsamt zu rufen, wenn 
die Feuer noch sind. 

Herr Stüdemann bittet um Information wie hoch die Zufahrtstraße zur Feuerwehr ge-
pflastert wird, damit er sich der Höhe anpassen kann. Herr Wendlandt verweist auf 
die Ausschreibung, dann kann er konkret dazu antworten.

Herr Flindt schildert den schlechten Zustand des MTW Fahrzeugs. Dieser wird nicht 
mehr durch den TÜV kommen.
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